



PRÉFET DE LA MOSELLE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Metz, le 22 février 2022

RÉGULATION DU SANGLIER

Opération de régulation du sanglier : fermeture de l'autoroute A31 le dimanche 27 février 2022

Le développement des populations de sangliers autour de l'autoroute A31 occasionne de nombreuses nuisances, des problèmes d'insécurité routière, des dégâts agricoles, et des conséquences économiques sur ces zones plus difficilement chassables où la végétation est très dense.

Face à ces problématiques, le plan d'action départemental de régulation des sangliers, signé le 10 septembre 2021, prévoit notamment une fermeture ponctuelle de l'autoroute A31 afin de permettre la mise en place d'actions de chasse visant à réguler les sangliers présents dans cette zone.

Cette prolifération de sangliers s'est déjà traduite par la fermeture en janvier 2019 de l'autoroute A31 entre Fey et Hauconcourt pour une action de chasse du même ordre.

En raison de l'organisation d'une nouvelle opération de régulation du sanglier et pour la sécurité de tous, l'autoroute A31 sera fermée dans les deux sens de circulation, ainsi que des bretelles d'accès depuis l'autoroute A4 vers l'A31, le dimanche 27 février 2022 de 6h à 13h.

Deux zones sont concernées par cette opération (voir carte ci-après) :

- Zone Nord : La Maxe – Croix de Hauconcourt
- Zone Sud : Montigny-lès-Metz – Moulins-lès-Metz

Ainsi :

Pour l'autoroute A31 :

- dans le sens de circulation Nancy vers le Luxembourg : l'autoroute sera fermée à hauteur de la sortie n°29 Fey, les bretelles d'entrée des échangeurs 29/30/31/32/33/34 seront fermées ;
- dans le sens de circulation du Luxembourg vers Nancy : l'autoroute sera fermée à hauteur de la croix de Hauconcourt, les bretelles d'entrée des échangeurs 34/33/32/31/30 seront fermées.

Pour l'autoroute A4 :

Les deux bretelles d'accès à l'autoroute A31 pour aller en direction de Metz depuis l'A4 seront fermées.

Un itinéraire de déviation sera signalé et mis en place :

- les usagers de l'A31 en provenance de Nancy et en direction du Luxembourg emprunteront la RN 431 en direction de Strasbourg, puis l'A315 et l'A4 en direction de Paris, pour reprendre l'A31 à la croix d'Hauconcourt ;
- les usagers de l'A31 en provenance du Luxembourg et en direction de Nancy emprunteront l'A4 depuis la croix d'Hauconcourt en direction de Strasbourg, puis l'A315 et la RN 431 en direction de Nancy, pour reprendre l'A31 au diffuseur n°29 de Fey ;
- les usagers de l'A4 en provenance de Strasbourg souhaitant rejoindre Nancy emprunteront l'A315 et la RN 431 en direction de Nancy, pour reprendre l'A31 au diffuseur n°29 de Fey ;
- les usagers de l'A4 en provenance de Paris souhaitant rejoindre Nancy continueront sur l'A4 en direction de Strasbourg, puis l'A315 et la RN 431 en direction de Nancy, pour reprendre l'A31 au diffuseur n°29 de Fey.

- Nous vous remercions de bien vouloir diffuser ces informations -

Contacts presse

Loïcia Lepage : 06 85 23 33 90

Carla Morel : 06 26 18 61 52

Mél : pref-communication@moselle.gouv.fr

9, place de la préfecture – 57 034 Metz

Cabinet du préfet de la Moselle
Service départemental de la
communication interministérielle

